



遊歩道

つつじが丘小
かわら版

令和5年9月6日 第6号

2学期がスタートしました

今年の夏休みの後半には、南海トラフ地震臨時情報「巨大地震注意」の発令や台風10号の影響による大雨など、大きな心配もありましたが、9月2日（月）無事に始業式を迎えることができました。校長先生からは、「2学期の目標を一つ決めて、それを実現していくために、一つ一つ積み上げていくことを大切にしてください。」「楽しい学級を作るために、みんなでたくさん話し合っていってほしいと思います。」とお話がありました。

また、9月3日（火）から5日（木）まで「夏休み作品展」を体育館で開催しました。子どもたちは、目を輝かせながら作品鑑賞を楽しんでいました。お気に入りの作品の一つ選んで、互いに紹介し合う活動を行ったクラスもありました。体育館工事中で、ご不便をおかけしていますが、保護者の方にも、夏休みを利用して取り組んだ自由工作や自由研究などの力作を見ていただくことができました。見に来てくださった方から、「その子らしさが作品から感じられて、すばらしかったです」「継続して研究に取り組んだ作品に感動しました」との感想をいただきました。



ひょうご さいゆうしゅう
あいさつ標語 最優秀



人と人
つながり
あそび
あそび

TNP会議（東部中校区ナンバーワンプロジェクト）のあいさつ標語募集で、本校6年生の神田宗佑さんの作品が最優秀に選ばれ表彰されました。おめでとうございます。8月23日に東部地区市民館飯村分館で行われた「第2回TNP会議」に各校の代表児童生徒が参加し、活動報告と意見交換が行われました。つつじが丘小の運営委員は、1学期に行ったあいさつ運動の取り組みと今後の課題を報告しました。

これからますます明るいあいさつの花を咲かせ、心と心を通わせましょう。そして、あいさつで地域の方とのつながりをつくっていきましょう。

地域教育ボランティアの紹介 「こま名人」岩見 昭男 さん

岩見さんは、長年、「こま作り教室」を開いてくださっており、毎年2年生がお世話になっています。今年度は、9月に学級ごとに実施します。

岩見さんが、「こま作り教室」をお願いされて、初めて来校したのは23年前。つつじが丘小の子どもたちが、どの子も、とても気持ちのよいあいさつで迎えてくれたのが、とってもうれしくて、この学校の子どもたちのために、何かしたいと強く思ったそうです。

つつじっ子の心のこもったあいさつが、岩見さんと学校を20年以上もつなげてくれています。